



Leading Through Extraordinary Times

Être un chef de file dans des circonstances exceptionnelles

By François Villeneuve, Head of Market Access & Pricing, Bristol Myers Squibb (BMS) Canada
 Par François Villeneuve, Chef de direction, Accès au marché et Tarification – Bristol Myers Squibb (BMS) Canada

IN A TIME OF SIGNIFICANT WORLDWIDE NEED, THE PHARMACEUTICAL INDUSTRY has been called on to provide its scientific expertise and address some of the key complexities of the crisis. Collectively, our industry has risen to the occasion, working tirelessly to help find pandemic solutions.

The innovative medicines community has continued to support Canada's healthcare providers so that one day we can return to a more normal way of life. At the same time, we have worked to overcome many challenges to maintain a consistent supply of life-saving medicines and ensure their distribution to the patients who need us today and in the



François Villeneuve

À UNE ÉPOQUE OÙ LES BESOINS MONDIAUX SONT CONSIDÉRABLES, L'INDUSTRIE PHARMACEUTIQUE a été appelée à fournir son expertise scientifique et à s'attaquer à certaines des principales complexités de la crise. Collectivement, notre industrie s'est montrée à la hauteur de la situation, travaillant sans relâche pour trouver des solutions à la pandémie.

La communauté des médicaments novateurs a continué à soutenir les professionnels de la santé du Canada afin qu'un jour nous puissions retrouver une vie plus normale. Parallèlement, nous avons travaillé avec ardeur dans le but de surmonter de nombreux défis, afin de préserver un approvisionnement continu en médicaments essentiels ainsi

As we all work towards defeating this virus, we are setting a new standard for innovation and scientific progress.

future. We have also maintained an unwavering focus on research and clinical trial activity for all of the patients who depend on the biopharma healthcare industry to drive innovation forward.

As we all work towards defeating this virus, we are setting a new standard for innovation and scientific progress. In fact, the extraordinary approach to a COVID-19 vaccine and treatment research has been a silver lining to this devastating pandemic. Supporting innovation and a rapid response should continue well beyond this crisis. Imagine moving at this pace on major diseases like cancer and heart disease.

As an industry, we have wholeheartedly demonstrated our commitment to working closely with federal and provincial government agencies during a time of great need. Now, more than ever, Canadians are witnessing the significant contributions that pharma is making to help Canadians prevail over serious disease and how vital innovation is now - and in the future - to creating a sustainable and vibrant healthcare system. 📌



qu'à en assurer leur distribution aux patients qui ont besoin de nous, que ce soit aujourd'hui ou dans l'avenir. Nous avons également continué de maintenir une attention particulière sur la recherche et l'activité liée aux essais cliniques, menés auprès des patients qui dépendent de l'industrie biopharmaceutique, pour promouvoir l'innovation.

Alors que nous nous serrons les coudes afin de vaincre ce virus, nous établissons une nouvelle norme en matière d'innovation et de progrès scientifiques. En fait, l'extraordinaire approche visant la mise au point de vaccins et de traitements contre la COVID-19 est l'un des aspects positifs de cette pandémie dévastatrice. Encourager l'innovation et la rapidité à réagir devraient demeurer des priorités bien après cette crise. Imaginez que l'on puisse avancer à ce rythme pour des maladies graves, comme le cancer et les maladies cardiaques.

En tant qu'industrie, nous avons souligné une fois de plus notre volonté à collaborer étroitement avec les agences gouvernementales fédérales et provinciales pendant une période dont les besoins sont les plus criants. Aujourd'hui plus que jamais, les Canadiens constatent les importantes contributions de l'industrie pharmaceutique dans la lutte contre les maladies graves ainsi que le rôle vital de l'innovation (d'aujourd'hui à demain) dans la création d'un système de santé durable et dynamique. 📌

SUPPORTING THROUGHOUT THE PANDEMIC

Like many Innovative Medicines Canada (IMC) members, BMS offered additional support to the pandemic efforts. This included the donation of PPE supplies to frontline workers and supporting patients to continue receiving our medicines safely. BMS also contributed to research efforts to accelerate the development, manufacturing, and delivery of diagnostics and treatments for COVID-19 in Canada and across the globe.

BMS is involved in a consortium of companies that is focused on sharing data and identifying molecules with the strongest scientific rationale for clinical trial investigations, and accelerating them into studies.

DU SOUTIEN TOUT AU LONG DE LA PANDÉMIE

Comme de nombreux membres de Médicaments novateurs Canada (MNC), BMS a offert un soutien supplémentaire aux efforts de lutte contre la pandémie, notamment en faisant don d'EPI aux travailleurs de première ligne et en aidant les patients à continuer de recevoir leurs médicaments en toute sécurité. Sans oublier qu'ils ont aussi contribué aux travaux de recherche visant à accélérer le développement, la fabrication et la distribution de méthodes diagnostiques et traitements contre la COVID-19, et ce, au Canada et dans le monde entier.

BMS est également impliqué dans un consortium de sociétés pharmaceutiques qui se concentre sur le partage des données et l'identification des molécules les plus prometteuses sur le plan scientifique pour la tenue d'essais cliniques, et les faire passer plus rapidement à l'étape des études.